



Participación nacional

Vinculación institucional

Sesión de la Comisión de TyR

El Instituto participó en la sesión de la Comisión de TyR organizada por la Barra Mexicana Colegio de Abogados, en donde se expuso sobre la problemática en la instalación de redes de telecomunicaciones y propuestas para su mejora, con la finalidad de compartir información actualizada en dicha temática y promover su discusión entre la academia, el sector privado y público. El evento se llevó a cabo en la CDMX el 5 de noviembre de 2019.